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KARAWANG - Sayuti Haris 
kembali dipercaya memimpin 
Komite Olahraga Nasional Indo
nesia (KONI) Kabupaten Karawang 
periode 2020-2024. Ia terpilih se- 
cara aklamasi dalam Musyawarah 
Olahraga Kabupaten (Musorkab) 
VIII/2020 KONI Karawang di Ge- 
dung Singaperbangsa Pemkab 
Karawang, Jumat (17/7).

Sayuti yang menjabat ketua umum 
KONI periode sebelumnya terpilih 
secara aklamasi setelah muncul se- 
bagai calon tunggal. Sebelumnya, ia 
maju mencalonkan diri dengan ber- 
modalkan 45 dukungan dari cabang 
olahraga dan badan fungsional.

Dalam Musorkab yang dibuka Bupa- 
ti Karawang, Cellica Nurrachadiana, 44 
pemegang hak suara yang terdiri dari 
40 cabang olahraga (cabor), 2 badan 
fungsional (Bapopsi dan Perwosi), 
KONI Karawang (1 suara) dan KONI 
Jawa Barat (1 suara) menyepakati Sa
yuti untuk melanjutkan estafet kepe- 
mimpinan induk organisasi olahraga 
di Kabupaten Karawang.

"Terima kasih kepada semua 
pihak yang telah memberikan 
kepercayaan kepada saya untuk 
melanjutkan perjuangan bersama 
KONI Karawang empat tahun ke

depan,” ujar Sayuti kepada KBE, 
usai acara Musorkab, Jumat (17/7).

Sayuti mengatakan, agenda ter- 
dekat yang akan dilaksanakan yaitu 
penyusunan pengurus baru KONI 
Karawang. "Insyaallah kami akan 
berusaha pada akhir Juli selesai. 
Sehingga awal Agustus atau min- 
ggu pertama Agustus sudah turun 
SK," ucapnya.

Sayuti berharap, jika nantinya 
kepengurusan baru telah terben- 
tuk, kerjasama yang kuat dan solid 
bisa tercipta dengan baik. Pasalnya, 
KONI Karawang berkomitmen dan 
menargetkan bisa meraih prestasi 
lebih baik lagi di Porda 2022 dengan 
menembus posisi sembilan besar.

“Saya juga berharap seluruh ang- 
gota KONI bisa menjaga etika yang 
baik dalam melaksanakan kegiatan 
sehari-hari. Jangan sampai terjadi 
hal yang kurang menyenangkan bagi 
adet dan juga orang lain,” harapnya.

Lebih lanjut Sayuti meminta, para 
pelatih nantinya menjadwalkan se
luruh kegiatan agar pengurus KONI 
bisa melakukan monitoring. Selain 
itu, para pelatih segera memper- 
siapkan atiet-atiet guna menghadapi 
babak kualifikasi Porda.

"Insyaallah kami akan m em 
berikan uang saku khususnya ke
pada para atletyang mendapatkan 
medali di Porda 2018. Mengenai 
Porda, nantinya yang lolos babak

kualifikasi akan KONI ikutsertakan 
berlaga di Porda 2022,” katanya.

Ketua KONI Jawa Barat, Ahmad 
Saefudin, melalui Wakil Ketua 1, 
Verdia Yosep, mengucapkan sela- 
mat kepada ketua terpilih. "Sela- 
mat atas kembali terpilihnya Pak 
Sayuti (Haris) menjadi ketua KONI 
Karawang. Kami berharap agar 
seluruh pengurus KONI Karawang 
yang baru bisa lebih solid agar tar
get yang diusung bisa tercapai dan 
konsisiten melahirkan atiet-atiet 
berkualitas yang bisa diandalkan 
Jawa Barat dalam berbagai ajang 
khususnya PON," ucapnya.

Bupati Karawang, Cellica Nurra
chadiana, mengaku bangga atas apa 
yang telah diraih KONI Karawang 
periode sebelumnya di Porda. Ken- 
dati finis di posisi 11 besar, Cellica 
menilai prestasi tersebut sangat luar 
biasa karena diraih oleh atiet-atiet lo- 
kal hasil pembinaan yang dilakukan 
KONI bersama seluruh cabor.

"Kami berharap KONI Karawang 
tetap konsisten melanjutkan pem
binaan atlet lokal dengan lebih 
baik lagi. Selain itu harus bekerja 
lebih keras lagi agar target men
embus sembilan besar Porda 2022 
terealisasi," katanya. (adv/ayi)

M iii, ’' •

Bupati Karawang, Cellica Nurrachadiana menghadiri Musorkab 
KONI Karawang.
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